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木津川市教育委員会会議録 

令和５年第１１回木津川市教育委員会定例会 

 

○日 時：令和５年１１月２８日（火）  午前９時３０分から午前１０時２１分まで 

○場 所：木津川市役所 ５階 全員協議会室 

○出席者：森永重治教育長、有賀やよい委員、小松信夫委員、佐脇貞憲委員、皆川麻紀委員 

（事務局）竹本教育部長、八田理事兼文化財保護課長、大村理事、吉村理事、吉岡教育部次長兼こ

ども宝課長、平井学校教育課長、福井学校教育課担当課長、東村社会教育課長 

      

 

傍聴の申請があり、木津川市教育委員会会議規則第１２条及び木津川市教育委員会傍聴規則第２

条の規定に基づき、許可する。 

 

    <傍聴者入室> 

 

 １１月９日に発生した死亡事故について、教育長から事故の概要とその後の対応について説明

し、死亡した小学校１年生男児並びに遺族の方へ哀悼の意を表するため黙とうを行った。 

 

１．開 会   教育長 

   教育長あいさつ 

 

２．前回会議録の承認 

   〇委員から、２ページの発言に対する回答が質問に合っていない。と指摘があった。 

 

   この点について、教育長が事務局に修正を指示し異議なく承認された。 

 

３．議事 

《議案第３２号 令和５年度木津川市一般会計補正予算第６号について》 

   教育長が、事務局に説明を求めた。 

   事務局が、議案書に基づき説明を行った。 

 

  〔説明〕 

令和５年第４回木津川市議会定例会に提出の令和５年度木津川市一般会計補正予算第６号

の予算案を編成するにあたり、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２９条の規定に

より、教育委員会の意見を聴取するもの。 
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主な内容について説明する。 

歳入歳出の総額にそれぞれ１６億３６１９万３千円を追加し、３４３億３８６４万７千円

とする。そのうち９款教育費の歳出は８０４万６千円を追加し、４５億９２１６万１千円

で、一般会計全体に占める割合は１３．３７％になる。 

各事業費について。 

小学校管理事業費は光熱水費、ピアノの寄付を受けるにあたっての運搬料等、城山台小学

校学級数増に伴う机椅子等の準備物品購入のための備品購入費などを増額する。 

小学校費の施設管理事業費は、相楽小学校校舎整備工事中の仮設校舎の賃借期間が延長に

なったため増額する。 

社会教育総務費の設計委託料は、基本設計のみ本年度で実施することとしたため、実施設

計分を減額し、基本設計分は来年度に繰り越すもの。 

 

【質疑】 

    委 員：城山台小学校の増級数は。 

    事務局：今年度６クラスが卒業し、来年度１０クラスが入学するので、４クラスの増   

になる。 

    委 員：仮設校舎の賃借料について詳しく説明願いたい。 

      事務局：相楽小学校の校舎改修工事中において仮設校舎を借用している。その賃借料が当

初予算よりも増加したため補正予算を計上するものである。 

 

  【採決】 

    教育長が議案第３２号について採決を行い、全員一致で可決された。 

 

４． 教育長報告（令和５年１１月１日～令和５年１１月２８日） 

  教育長が、事業報告に基づき報告を行った。中でも次の点について、説明があった。 

  ・１１月 ３日 木津川市少年の主張大会が４年ぶりに開催され、子どもたちの感性の豊かさ

に感動した。 

・１１月１１日 木津川市民文化祭に出席した。 

・１１月１３日 木津川市臨時校園長会議を開催し、事故の説明と安全指導の徹底を指示し

た。 

・１１月１６日 教科用図書採択地区協議会に出席した。来年度は中学校の教科用図書の採択

年度になる。 

・１１月１９日 令和５年度木津川市防災訓練に参加した。初めての市全域の避難所を対象と

した訓練で市民の方も参加された。 

・１１月２２日 木津小学校１５０周年をお祝いする会、２４日には恭仁小学校創立１５０周

年感謝のつどいが開催された。どちらもこどもたちの発表の場として、保護者
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や地域の方が多数参加されていた。 

・１１月２４日 学校給食センター運営委員会が４年ぶりに第一、第二センター合同で開催さ

れた。 

・１１月２５日 第３４回相楽地方小学校体育連盟駅伝大会が４年ぶりに開催された。 

        プレイフルパークを開催した。 

 

  【質疑】 

    委 員：相楽地方駅伝大会の結果は。 

    事務局：木津川市内の学校は４校入賞した。３位木津小学校、５位梅美台小学校、６位相

楽小学校、８位高の原小学校。 

    委 員：山城大会は開催されないのか。 

    教育長：山城大会は廃止された。郡単位の大会で、なくなっていくものも多い。教員の働

き方改革に関わって開催が難しくなってきている。文化やスポーツのために地域の

学校が集まり、切磋琢磨する機会は大事なことだと思っている。 

 

５．その他 

（１）今後の行事予定 

   事務局が、今後の行事予定について説明を行った。 

 

 （２）次回教育委員会は、令和５年１２月２２日（金）午後１時３０分に開催予定とすることを

確認した。 

     

教育長が、会議を閉会した。 


